

## ABSTRAK

Rini Eka Wulandari, 2022, *Implementasi Sistem Informasi Aplikasi Takola SMK di SMK Miftahul Ulum Kebun Baru*, Skripsi, Program Studi MPI, Jurusan Tarbiyah, IAIN MADURA, Pembimbing : Dr. H. Nor Hasan, M. Ag.

**Kata Kunci :** *Sistem Informasi Manajemen, Takola SMK, Bantuan Sekolah.*

Sistem Informasi Manajemen merupakan sebuah proses komunikasi yang umum dipakai didalam suatu lembaga pendidikan. Dalam berjalannya waktu sistem Informasi manajemen kini menjadi keterlibatan dalam proses pengembangan sekolah yang didalamnya membutuhkan perangkat lunak yang dapat mempermudah suatu lembaga pendidikan mencapai suatu tujuan. Dengan hal itu banyak sekolah sekolah yang membutuhkan Sistem Informasi berbasis IT. Bantuan Sekolah sangat berpengaruh dalam pengembangan suatu lembaga pendidikan karena itu pemerintah senantiasa menggunakan sistem informasi manajemen berbasis IT yang berupa Aplikasi TAKOLA SMK dengan tujuan mempermudah Proses komunikasi sekolah dengan pusat pemerintah.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu. *Pertama*, Bagaimana Implementasi Sistem Informasi Aplikasi Takola SMK dalam Meningkatkan Efisiensi Bantuan Sekolah di SMK Miftahul Ulum Kebun Baru. *Kedua*, Faktor apa saja yang mempengaruhi Implementasi Sistem Informasi Aplikasi Takola SMK dalam Meningkatkan Efisiensi Bantuan Sekolah di SMK Miftahul Ulum Kebun Baru. *Ketiga*, Bagaimana Efisiensi dalam Implementasi Sistem Informasi Aplikasi Takola SMK dalam Meningkatkan Efisiensi Bantuan Sekolah di SMK Miftahul Ulum Kebun Baru.

Penelitian Ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. sumber data diperoleh dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah Kepala sekolah, Operator sekolah dan salah satu pengajar/guru di sekolah. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi dan Pemeriksaan sejawat melalui diskusi. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa : *Pertama*, Aplikasi Takola SMK bukan Satu satunya Aplikasi yang dipakai di sekolah. Karena di sekolah SMK Miftahul Ulum kebun baru tidak hanya menggunakan aplikasi Takola SMK saja banyak aplikasi lain yang dipakai di sekolah tersebut. *Kedua*, Sinkronisasi Antara Aplikasi Takola SMK dengan data DAPODIK sangat mepengaruhi kelancaran dalam proses perolehan data. Seperti halnya penyesuaian antara data sekolah dengan data yang ada di DAPODIK dan juga dapat Mengurangi Angka Nepotisme KKN Pada Masyarakat karena dengan aplikasi takola tersebut sekolah dapat menyesuaikan waktu dan tempat juga dapat meminimalisir kebutuhan disekolah. *Ketiga*, Adanya Pembuktian di DAPODIK apa yang di ajukan sekolah dengan hal itu sekolah tidak dapat mengada ada terhadap apa yang di ajukan kepada pusat dan sekolah juga Dapat Mengakses Aplikasi Takola SMK dimana saja serta Sekolah dapat Me mak up siswa .